

EN LUMIÈRE

Les Halles de Bernicourt sont ouvertes !

Après des mois de travaux, l'effervescence au 450 rue Pierre Brossolette était à son comble ce mardi 16 avril 2024. Les commerçants étaient dans les starting blocks, les étals garnis, les élus du Conseil municipal prêts à offrir aux premières clientes, une rose.

Retour sur une journée tant attendue.

C'est avec une grande impatience que l'équipe municipale attendait l'ouverture des Halles de Bernicourt. Plusieurs centaines de curieux, rapidement transformés en premiers clients, sont venus à la rencontre de leurs nouveaux commerçants-artisans. Amoureux des bons produits, ces derniers n'ont pas compté leurs heures pour terminer leur stand dans les temps.

Au total, ils sont 14, répartis sur une surface de 1500 m². Boucherie, poissonnerie, pâtisserie, fromagerie, traiteur, confiserie, fleuristerie... Achat du quotidien ou achat plaisir, il y en a pour tous les goûts ! Les tables, disposées dans l'espace central, ont été prises d'assaut par les clients impatients de déguster les produits achetés quelques minutes auparavant.

Avec les Halles, c'est le choix de la convivialité et de la proximité qui a été fait pour ce bâtiment décrit comme moderne et lumineux. Si ce n'est déjà fait, venez découvrir ce lieu de rencontre et d'échange en cœur de ville.



Les Halles vous accueillent du :

- mardi au jeudi de 8h30 à 19h00
- vendredi et samedi de 8h30 à 21h00
- dimanche de 9h00 à 14h30.



PLUS DE PHOTOS
SUR LE KIOSQUE
NUMÉRIQUE



Commémorer pour préserver la paix et la liberté

- La **journée nationale du souvenir des victimes et des héros de la Déportation** s'est tenue le dimanche 28 avril 2024. En présence des anciens combattants et des membres du Conseil municipal, Monsieur le Maire et le président des anciens combattants ont déposé une gerbe au pied du monument aux morts et au sein du carré des fusillés en mémoire des victimes de la déportation. L'occasion de rappeler le combat nécessaire contre les idéologies de haine et d'exclusion pour préserver la liberté.
- À l'occasion de la **Fête du travail**, 10 médaillés ont reçu des mains de Monsieur le Maire, leur diplôme de la médaille du Travail. Après le dépôt d'une gerbe au pied du monument aux morts pour rendre hommage aux luttes menées pour le respect des travailleurs, Monsieur le Maire a tenu « à saluer la constance et l'engagement au quotidien de l'ensemble des salariés... ».
- Pour le **79^{ème} anniversaire de la victoire des forces alliées sur l'Allemagne nazie**, un message de vigilance sur la fragilité de la paix a été lu par deux jeunes écoliers. Devant un cortège important, composé des membres des associations, de la société civile, des anciens combattants, des porte-drapeaux, des directeurs, des enseignants et de la Musique Municipale, Monsieur le Maire, le président des anciens combattants et le principal du collège ont déposé une gerbe devant le monument aux morts. La cérémonie s'est terminée par un vin d'honneur aux salles voûtées du château.



EN LUMIÈRE

Direction les Flandres pour les aînés !

Mardi 7 mai 2024, 191 aînés ont participé au traditionnel voyage organisé par la Municipalité. Direction les Flandres ! Au programme : visite de la ferme Beck à Bailleul et du musée de la vie rurale à Steenwerck avant de profiter d'un repas dansant à l'Oasis à Winnezele.

La bière n'a plus de secret pour nos aînés. Récolte du houblon, fermentation et bien évidemment... dégustation, les visiteurs ont pu découvrir l'ensemble du processus de fabrication. C'est un voyage dans le temps qui a ensuite été proposé à travers le musée de la vie rurale. Quel plaisir - avec parfois un brin de nostalgie - de redécouvrir les métiers et les outils utilisés il y a plusieurs décennies.

À l'Oasis, animation musicale et spectacle de cabaret ont accompagné un repas de fête. Les éloges étaient nombreux dans le bus du retour. « Très bonne journée, très bien organisée, on a vraiment passé un bon moment ». Les sourires à la descente ne laissaient aucune place au doute : c'était un instant hors du temps et rempli de convivialité.



MANIFESTATION

159 enfants ont participé à la chasse aux œufs

Malgré le temps incertain, les enfants ont eu la chance de participer à la chasse aux œufs organisée par la Municipalité dans le cadre verdoyant du château de Bernicourt le samedi 30 mars 2024.

Équipés de la tête aux pieds avec bottes et tenues de pluie, 159 enfants, âgés de 2 à 11 ans, accompagnés des membres de la famille, sont venus participer à la chasse aux œufs. Année olympique oblige, les agents de la maison de la petite enfance et les assistantes maternelles se sont transformés en un clin d'œil en athlètes de haut niveau.

Ce sont surtout les petits chercheurs d'œufs qui ont montré les meilleures capacités physiques en cherchant assidument les œufs cachés à proximité du château. L'objectif suprême ? Trouver un des 4 œufs noirs qui permettait de repartir avec un chocolat géant.

La matinée s'est terminée dans une ambiance de folie au son de la « che-che synchro ».



Le monde associatif en action

3 nouvelles ceintures noires au Judo Club

3 compétiteurs acharnés poursuivent leur évolution au sein du Judo Club de Roost-Warendin : Romain Wartelle a obtenu sa ceinture noire tandis qu'Alexis Constant et Dylan Copin ont obtenu leur 2^{ème} dan. Tous les trois ont débuté le judo dès leur plus jeune âge. Après avoir fait le choix de se consacrer à leurs études, ils reprennent leur parcours de judoka à l'âge adulte. Félicitations à eux !

Venez découvrir le Judo Club, dès 3 ans au dojo Georges Gress :

- cours baby le samedi de 14h00 à 15h00,
- cours enfants le mardi et le vendredi de 18h00 à 20h00,
- cours adultes le mardi et le vendredi de 20h00 à 21h15,
- taïso jujitsu le samedi de 9h30 à 11h30.



C'est parti pour l'atelier « Au fil de Roost » !

Proposé par l'association « Mets tes baskets », un atelier d'échange autour de la couture, du crochet, du tricot et de l'univers du fil en général a été lancé le 15 avril 2024. Son but ? S'initier ou se perfectionner avec pour mots d'ordre : partage et bonne humeur !

Rendez-vous au 70 rue d'Uzerche le lundi de 9h00 à 12h00 et le vendredi de 17h00 à 20h00. N'hésitez pas à vous rapprocher de l'association « Mets tes baskets » pour plus d'informations.



Succès pour la Marche Gueularde

Pour la 6^{ème} édition de la Marche Gueularde, le départ était donné le samedi 6 avril 2024 depuis le château de Bernicourt. 2 parcours de 7 ou 11 km étaient proposés à plus de 350 participants qui ont pu profiter de plusieurs haltes gourmandes (soupe et alcool du Pureux, sandwich, gâteaux...) et traverser les endroits emblématiques de la ville : le Clair des Tourelles, le terril des Pâtourelles, le Pont Pinnet...

Stéphanie Jonckere, championne de France !



C'est une première pour le Douais, Stéphanie Jonckere, licenciée à l'Avenir Colombophile de Roost-Warendin, est la championne de France féminine 2023. C'est une championne humble et discrète qui a reçu le lundi 16 avril 2024 des mains de Monsieur le Maire la médaille de la ville pour la féliciter pour ce beau parcours.

Être solidaire

- La Municipalité, à travers le Centre communal d'action sociale (CCAS), a souhaité prolonger la campagne hivernale des Restos du Cœur en organisant une distribution exceptionnelle de 107 colis.
- Le 9, 10 et 11 avril 2024, une nouvelle Bourse aux vêtements était organisée à la salle des fêtes. L'occasion de faire des bonnes affaires tout en faisant des bonnes actions puisque 10 % des ventes étaient reversées au CCAS.



EN LUMIÈRE

Show time !

Amateurs de magie et de chants ? Il ne fallait pas rater la soirée proposée par la Municipalité et le Comité des Fêtes à la salle des fêtes le samedi 16 mars 2024.

La soirée a débuté avec le passage de Tom Coss, le magicien, de table en table. Ses tours divers et variés, avec des cartes et un iPad, ont impressionné et bluffé les personnes présentes. Ensuite, le magicien digital est monté sur scène pour un show de mentalisme. Comment la page d'un livre arraché par un spectateur sur scène peut-elle se retrouver sous la chaise d'une personne présente dans la salle ?! Le mystère reste total ! Une heure de spectacle où l'on ne voit pas passer le temps. La soirée s'est terminée en musique par un karaoké.



MANIFESTATION

Marcher pour entretenir son cœur

67 participants ont bravé les intempéries le 17 mars 2024 pour prendre soin de leur santé à l'occasion du Parcours du Cœur.

3 parcours étaient proposés par la Municipalité et le Club nature et rando. Une occasion en or pour les Roost-warendinois mais aussi pour de nombreux habitants du secteur de (re)découvrir notre patrimoine naturel extraordinaire. Grâce aux bénévoles et membres du Conseil municipal, un ravitaillement à mi-parcours et un jeu concours ont été proposés aux courageux marcheurs.



AGENDA

JUIN :

8 : Concours de boules du Football Club de Roost-Warendin

Stade de Belleforière - De 9h00 à 17h00

9 : Élections européennes

Salle des fêtes et salle de réception de Belleforière
De 8h00 à 18h00

15 : Kermesse de l'APE du Centre à l'école

22 : Tournoi interne de fin de saison du tennis de table

Salle des sports - De 9h00 à 17h00

23 : Concours de pêche organisé par « Au Clair des Tourelles » au marais

28 : Kermesse de l'école de Belleforière

Salle des fêtes

29 et 30 : Fête du Château

Site du château de Bernicourt

JUILLET :

7 : Concours de pêche organisé

par « Au Clair des Tourelles » au marais

TRIBUNE LIBRE

L'approche de l'été marque le retour des événements festifs dans notre commune. Certains de ces rendez-vous sont devenus incontournables. La Fête des mères qui permet aux mamans de profiter d'un spectacle hors du commun et de recevoir une composition florale. L'Art Expo, lieu de découverte des talents locaux dans le cadre magnifique du château de Bernicourt. La Fête du Château qui va fêter ses 35 ans d'existence et son feu d'artifice dont la réputation dépasse les frontières communales. Ils sont l'occasion pour tous les Roost-warendinois, quel que soit leur âge, de profiter de moments conviviaux. Mon équipe et moi-même serons présents pour partager avec vous ces instants festifs et amicaux et surtout en espérant que le beau temps sera au rendez-vous.

Roost-Warendin, on aime !

DAVID WESMAËL NOUS A QUITTÉS

C'est avec beaucoup de peine que le Conseil municipal et les agents municipaux ont appris la disparation de David Wesmaël. Né en 1952 à Douai, il a d'abord été mineur de fond au siège 9 de l'Escarpelle. Après une carrière dans la gendarmerie, il s'établit à Roost-Warendin. Retraité, il devient correspondant de presse pour la Voix du Nord et crée l'association « Aire Domicile », association d'aide à la personne. Conseiller municipal et chef de file du groupe « Ensemble et Autrement », David Wesmaël était une personnalité publique respectée. Monsieur le Maire a tenu à rappeler que « l'engagement d'être élu au service des autres était un acte citoyen et respectable, soulignant la détermination de son action ».



Lisez nous et rejoignez nous



« Roost-Warendin, Ensemble & Autrement »